

que una soberanía extranjera pueda ser dueña de bienes en Venezuela y que ninguna persona puede ser condenada a transferir a otra la universalidad de sus bienes.

Población

* Caracas ocupa el noveno lugar, en cuanto a población se refiere, entre las ciudades latinoamericanas que vienen en este orden: Buenos Aires 5.700.000; México 4.400.000; Sao Paulo 3.000.000 Río de Janeiro 2.900.000; Santiago de Chile 1.700.000; Lima 1.300.000; La Habana 1.200.000; y Bogotá 1.124.000; Caracas 1.100.000 y Montevideo 1.000.000.

Gentes

* A su paso por Maiquetía, Jules Dubois, Presidente de la Comisión de Libertad de la Sociedad Interamericana de Prensa, declaró que en su visita a Honduras pudo comprobar que existe amplia libertad de prensa bajo el actual gobierno de facto. Entre sus más recientes actuaciones contó que la SiP había expulsado de su seno al conocido periodista Stanley Ross.

* Después de 60 años de vida concubina, Cándido Antonio López, 90 años y Carmen Peraza Castro, 80 años, han decidido casarse. Son naturales de Río Tocuyo (Lara) y han tenido 17 hijos de los que actualmente viven 7.

* James Stewart, uno de los actores más persistentes y regulares de Hollywood, ha declarado a su llegada a Caracas que, a pesar de sus 49 años, piensa llegar a filmar 100 películas (lleva 65), y entre las que faltan, puede estar la mejor.

Diversiones

* 10.000 grabaciones de "Rock and Roll", procedentes de Maracaibo, han sido descomisados en la frontera de Colombia cuando iban a ser pasados de contrabando, debido indudablemente a que el llamado baile "loco y sabrosón" está prohibido en la vecina República.

* Un grupo de norteamericanos, gastronomos, dirigidos por Julie Benell, redactora culinaria del periódico "Dallas News", harán una jira de 23 días y 20.000 kilómetros por América Latina en busca de platos típicos. En Caracas pararán en el Tamacó.

MUSICA

* El II Festival de Música Latinoamericana constará de nueve conciertos, que ejecutará la Orquesta Sinfónica Venezolana del 19 de marzo al 6 de abril, próximos, con música de Estados Unidos y América Latina. Los seis primeros conciertos serán dirigidos por Jasch Horenstein, el séptimo y octavo por Carlos Chávez y el último por René Leibowitz. Las obras ejecutadas ascenderán a 40 y entre estas figuran algunas de Aaron Copland, norteamericano; Alberto Ginastera, argentino; Blas Galindo, mexicano; Domingo Santa Cruz, chileno; Jacobo Ficher, argentino; Carlos Chávez, mexicano; Harold Gramatges, cubano; Luis Gianneo, argentino; Camargo Guarnieri, brasilero; Rodolfo Halffter, mexicano, Alonso Letelier, chileno; Julián Orbón, cubano Juan Orrego Salas, chileno; Julián Bautista, cubano; Juan José Castro argentino; José Ardevol, cubano; Edgardo Martín, cubano; Aurelio de la Vega, cubano y otros.

* El compositor chileno Santa Cruz ha declarado que el mundo desconoce la música americana porque no ha sido debidamente difundida, además de que existe un prejuicio mundial en asuntos culturales a favor de Europa. Con respecto al carácter de la música, aún cuando admite diferenciación por influencia obligada de la geografía, clima y paisaje, dice que los creadores no deben obligarse a sí mismos a trabajar sobre temas folklóricos o populares porque entonces su obra no será pura y verdadera. No deben plantearse fronteras musicales entre uno y otro país, si no resulta así por inevitable espontaneidad.

* El compositor y director mexicano, Carlos Chávez, entrevistado y preguntado acerca de sus consejos a un joven compositor ha declarado que hay música, es decir que componga. Hay una relación entre la calidad y la cantidad y se es más músico a medida que se compone más, cómo se es más aviador, por caso, mientras más horas de vuelo se tienen.

PINTURA

* El XVIII Salón Oficial Anual de Arte Venezolano que se inaugura en Caracas el próximo 10 de marzo, presentará una selección de obras, hecha sobre más de 800 trabajos de 200 artistas venezolanos y extranjeros, un número record en el Salón Oficial.

Letras

* El escritor español José María Ferrán quien viene a Caracas, invitado por la Universidad Central y sigue viaje a Colombia y Santo Domingo, ha sido declarado "persona non grata" por la Academia Nacional de Historia, en recuerdo de su artículo "El Gol de Ayacucho", fechado en Madrid en diciembre de 1952 y que algunos consideran ofensivo para la gesta libertadora.

* En perfecto estado de conservación se encuentra en la Biblioteca de la Universidad de Los Andes "La Historia del Rey de España, Felipe II" de Luis Cabrera de Córdoba editado en 1620 en Madrid por Luis Sánchez, impresor del Rey.

LA ECONOMIA

* Una nueva versión sobre la historia de las riquezas petroleras de Venezuela da a conocer desde Italia el Padre Salesiano Eugenio Ceria, quien asegura que, en el año de 1883, San Juan Bosco (Don Bosco) alcanzó a ver en un sueño grandes yacimientos del "oro negro" en el territorio nacional y que podían ser tan abundantes como jamás se encontraría en todo el mundo.

* El doctor Luongo Cabello, Ministro de Minas, ha manifestado enfáticamente que el Gobierno no acepta la participación de intermediarios en sus actividades, particularmente en lo que se refiere al otorgamiento de concesiones y venta de petróleo.

* Robert Ford, gerente de la Surencó, que por más de treinta años viene dedicándose a determinar las capas petrolíferas, ha declarado que el aumento de cien por cien de las actividades petroleras en el país, ha obligado a la empresa a presupuestar este solo año un presupuesto de 25 millones de bolívares en la adquisición de nuevos aparatos electrónicos y en especial de medidores radioactivos que determinan en una hora lo que hasta ahora, requería diez horas.